
Самое короткое выражение смысла жизни: мир движется, совершенствуется; задача человека 
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ЧТ, 28 апреля: утро +50, вечер +150,
ск. ветра - 2 м/с (С-З).

Погода в Богдановиче
ВТ, 26 апреля: утро -10, вечер +60,
ск. ветра - 2 м/с (С-З).
СР, 27 апреля: утро 00, вечер +100,
ск. ветра - 2 м/с (С-З).

воПрос недели

лето - 2011

В ходе почти трехчасовой работы со-
бравшиеся рассмотрели широкий перечень 
вопросов, касающихся оздоровительной 
кампании. Среди выступающих были 
представители управления образования, 
Роспотребнадзора, отдела по экономике, 
страховых компаний. Ведь каждый знает: 
от слаженной работы круга ответственных 
лиц зависит успех всего предприятия.

Приведем основные темы обсуждения.
Главный специалист-эксперт Сухолож-

ского территориального отдела Роспо-
требнадзора А.Ю. Рустамова перечислила 
обязательные прививки для детей и со-
трудников лагеря. Для детей – это прививки 
от дифтерии, полиомиелита, коклюша, 
клещевого энцефалита, гепатита В, кори, 
паротита и краснухи. Что касается имму-
низации взрослых, для них обязательны 
прививки от гепатита В (лицам до 55 лет), 
краснухи (от 18 до 25 лет), против кори (до 
35 лет), клещевого энцефалита. Кроме того, 
некоторым категориям населения, подвер-
женным риску: работникам торговли, ком-
мунальной сферы и общепита – вдобавок 
рекомендуется привиться против гепатита 
А. Последним также следует поставить 
прививку от дизентерии.

По новым санитарным правилам от 
клеща должны быть обработаны не только 
территория лагеря, но и места, куда взрос-
лые выводят детей на экскурсию либо на 
мероприятие, к примеру, в парки. Газоны 
в местах пребывания детей должны быть 
своевременно окошены.

Подробно с новыми санитарными прави-
лами познакомила присутствующих специ-
алист Сухоложского ТО Роспотребнадзора 
Г.А. Старкова. В них детально прописаны 
все требования, предъявляемые для откры-
тия лагеря, в т.ч. с дневным пребыванием 
детей, и его успешного функционирования. 
К примеру:

– рекомендуемый режим дня: с 8:30 
до 14:30 – для лагерей с двухразовым 
питанием детей; с 8:30 до 18 часов – с трех-
разовым питанием, а также с полдником  

Л.А. Фролова, специалист по про-
дажам:

– Знаю об этой трагедии не так уж 
и много. Слышала, что авария на Черно-
быльской АЭС расценивается как круп-
нейшая в своём роде за всю историю 
ядерной энергетики, как по предполага-
емому количеству погибших и постра-
давших от её последствий людей, так и 
по экономическому ущербу. В результате 
этой аварии произошел крупный выброс 
радиоактивных веществ в окружающую 
среду. Много людей погибло во время 
самой аварии и после нее, от заражения. 
Не дай Бог, чтоб подобные аварии про-
исходили снова.

Н.Н. Рылов, работник ОАО «Огнеу-
поры»:

– Я помню, что четверть века назад 
на стыке территорий России, Украины и 
Белоруссии случилась страшная авария 
на Чернобыльской атомной электростан-
ции. В результате взрыва реактора про-
изошел огромный выброс радиации.

О.Г. Кузнецов, торговый представи-
тель:

– Знаю, что авария на Чернобыльской 
атомной электростанции произошла в 
1986 году. Это была страшная катастрофа 
– ЧАЭС на тот момент считалась самой 
мощной в Союзе. У меня дядя в 1987 году 
был мобилизован для устранения послед-
ствий аварии на станции. К сожалению, 
он мало что рассказывал о Чернобыле, 
говорил, это – как война. Мол, не нуж-
но вспоминать, чтобы не повторилась. 
Сейчас насквозь больной, особенно сдал 
в последнее время. Годы и Чернобыль 
сказываются.

М.А. Никитина, повар:
– Я знаю, что эта трагедия произошла 

в 1986 году. Произошел взрыв, при кото-
ром был полностью разрушен атомный 
реактор, и в окружающую среду было 
выброшено большое количество радио-
активных веществ. Хорошо помню, как по 
телевизору и радио каждый день говорили 
об ужасных последствиях этой аварии. 
Самое страшное то, что до сих пор по-
следствия этой аварии дают о себе знать. 
Кроме того, что при катастрофе погибло 
много людей, еще больше перенесли лу-
чевую болезнь. Думаю, Чернобыль можно 
назвать городом-призраком, в котором до 
сих пор нет ничего живого.

на 2 полугодие 2011 года

ПодПисные цены
 С доставкой до почтового ящика -  

169 руб.   Оформляется во всех  
почтовых отделениях.

 С получением в редакции -  84 руб. 
Оформляется в редакции  
для групп от 5 человек.

 С доставкой на предприятие -  
96 руб. Оформляется   
для групп от 20 человек.

 С получением в совете  
ветеранов - 60 руб.  
Оформляется в совете ветеранов.

продолжается подписка

ЧтО вы зНАете  
О ЧеРНОбыЛьсКОй тРАГедии?
26 АПРелЯ - ДеНь ПАМЯти ПоГиБшиХ 

В РАДиАциоННыХ АВАРиЯХ 
и КАтАСтРофАХ

Заместитель главы администрации ГО 
Богданович по жилищно-коммунальному 
хозяйству В.Г. Топорков, открывая сове-
щание, объявил, что срок проведения са-

нитарной очистки территории населенных 
пунктов определен с 18 апреля по 8 мая. 
Субботники пройдут с 28 по 30 апреля.

Начальник отдела благоустройства и 
дорожной деятельности МУ «УМЗ» С.В. 
Бабова сообщила, что перечень участков 
санитарной очистки для 26 предприятий 
составлен, мешки для транспортирования 
мусора закупаются. Приведение в поря-
док мест раскопок предприятиями ЖКХ 
должно быть завершено к 15 мая. А обход 
жилого сектора индивидуальной застрой-
ки будет проводиться до конца мая.

Затем В.Г. Топорков и С.В. Бабова от-
ветили на вопросы из зала.

А. Колосов. 

Продолжение темы - на 2-й стр.

начальники лагерей готовятся  
к открытию смены

с 6 июня планируется откры-
тие первой смены пришкольных 
лагерей. стартует пятая четверть, 
столь любимая школьниками. 
Этот и многие другие вопросы 
обсуждали начальники летних 
оздоровительных лагерей на 
совещании, которое прошло 14 
апреля в зале заседаний админи-
страции нашего ГО.

окончание на 2-й стр.

Благоустройство

состоялось совещание  
по санитарной очистке

На днях прошло совещание по 
проведению месячника благо-
устройства, на котором присут-
ствовали руководители и пред-
ставители предприятий и орга-
низаций ЖКХ, промышленных 
предприятий и управлений со-

ПОСТанОВление ГлаВы ГОРОдСкОГО ОкРуГа БОГданОВиЧ N 495 ОТ 14.04.2011 Г.

О проведении месячника по благоустройству и санитарной очистке 
территории городского округа Богданович

Для своевременного выполнения работ 
по санитарной очистке территории городского 
округа Богданович, восстановления участков, 
поврежденных при производстве аварийных 
работ и прокладке инженерных коммуникаций

ПОСТанОВлЯЮ:
1. Объявить с 18 апреля по 08 мая 2011 

года месячник по благоустройству и санитар-
ной очистке территории городского округа 
Богданович.

2. В рамках месячника по благоустройству 
провести субботник с 25 апреля по 30 апреля 
2011 года с участием населения городского 
округа.

3. Предприятиям и организациям, неза-
висимо от форм собственности и ведом-
ственной принадлежности, принять участие в 
месячнике по санитарной очистке города  на 
отведенных и прилегающих территориях.

4. Утвердить перечень участков, закре-
пленных за предприятиями города, для про-
ведения санитарной очистки (прилагается).

5. Начальникам управлений сельских тер-

риторий организовать и провести месячник по 
санитарной очистке сельских территорий.

6. Садоводческо-огородническим  товари-
ществам, коллективным садам, гаражным коо-
перативам организовать и провести санитарную 
очистку прилегающих территорий по периметру 
садов и гаражей в срок до 15 мая 2011 г.

7. Предприятиям и организациям, про-
водившим земляные работы,  связанные 
с нарушением благоустройства, в течение 
2010-2011 года, восстановить благоустрой-
ство на данных участках в срок до 15 мая 
2011 года.

8. Данное постановление опубликовать в 
газете «Народное слово».

9. Контроль за исполнением постановле-
ния возложить на заместителя главы адми-
нистрации городского округа Богданович по 
строительству и инвестициям  Пыжова А.С.

А.А. БыКов,  
Глава Го Богданович.

сотрудник управления образования Г.К. тот отвечает на вопросы начальников при-
школьных лагерей.

Фото с. соБолевой.

окончание на 4-й стр.
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и дневным сном для детей от 7 до 10 лет;
– наполняемость отряда – не менее 15 

человек;
– в период работы лагеря не допускает-

ся ремонт образовательного учреждения;
– питьевой фонтанчик должен работать 

постоянно;
– примерное меню утверждается на-

чальником лагеря;
– мыло, туалетная бумага и бумажные 

полотенца должны быть в туалете обяза-
тельно и т.д.

Кто желает подробно познакомиться с 
новыми санитарными правилами, может 
сделать это самостоятельно: СанПиН 
2.4.4.2599-10 №25 от 19 апреля 2010 года, 
утвержденные постановлением главного 
санитарного врача РФ.

И еще несколько важных моментов. 
В первую смену отдыхом планируется 
охватить 1348 детей. Лагеря будут рабо-
тать при детско-юношеской спортивной 
школе, центре детского творчества и во 
всех школах нашего района (за исклю-
чением третьей, в которой будет органи-
зована вторая смена). Лето пройдет под 
девизом: «Космические путешествия». 
И не забудьте, что заявления на отдых 
детей принимаются до 15 мая, об этом 
наша газета уже сообщала в номере от 
14 апреля.

с. соБолевА.

Житель п. Полдневого В.А. Бурухин с 
1986 по 1987 год проходил срочную служ-
бу близ поселка городского типа Брагин 
Гомельской области. На долю этой террито-
рии в результате аварии на ЧАЭС пришлась 
огромная доза радиации. В том числе силь-
но пострадал Брагинский район.

Давайте повернем историю вспять и 
вспомним, как это было…

Из материалов Википедии: «Авария 
на Чернобыльской АЭС – разрушение 26 
апреля 1986 года четвёртого энергоблока 
Чернобыльской атомной электростанции, 
расположенной на территории Украинской 
ССР (ныне – Украина). Разрушение носило 
взрывной характер, реактор был полнос-
тью разрушен, и в окружающую среду было 
выброшено большое количество радиоак-
тивных веществ. Авария расценивается 
как крупнейшая в своём роде за всю историю 
ядерной энергетики, как по предполагаемо-
му количеству погибших и пострадавших 
от её последствий людей, так и по эко-
номическому ущербу. На момент аварии 
Чернобыльская АЭС была самой мощной в 
СССР. 31 человек погиб в течение первых 
трех месяцев после аварии; отдалённые 
последствия облучения, выявленные за по-
следующие 15 лет, стали причиной гибели 
от 60 до 80 человек. 134 человека перенесли 
лучевую болезнь той или иной степени 
тяжести, более 115 тысяч человек были 
эвакуированы из 30-километровой зоны. 
Для ликвидации последствий были мобили-
зованы значительные ресурсы, более 600 
тысяч человек участвовали в ликвидации 
последствий аварии».

История Владимира Алексеевича 
– одна из многих. История мужества и 
самоотверженности.

В армию Володя пришел не желторотым 
юнцом, а юношей, основательно подго-
товленным. За его плечами был курс по 

автоделу, что преподается в школе №4, и, 
соответственно, на руках – водительские 
права. К тому же он серьезно занимался 
спортом, был учеником тренера по вольной 
борьбе А.А. Яковлева. После школы успел и 
потрудиться – работал слесарем в ПАТО.

«Долгих проводов в армию не было», 
– вспоминает Владимир Алексеевич, – по-
сле обеда позвонили на работу из военко-
мата, а утром следующего дня меня уже 
забрали». И добавляет: «В те времена все 
рвались служить, кого не брали в армию, 
считали ущербными».

Новобранца в числе других уральцев 
отправили в Минск, где они прошли учеб-
ку. Затем марш-бросок в 500 километров. 
Палаточный городок близ Брагина, где и 
обустроились. Часть находилась в 30-кило-
метровой зоне от Чернобыльской АЭС, по-
лучившей название «зона отчуждения».

Владимир служил водителем, крутил 
баранку «Урала–375». В его обязанности 
входила доставка специалистов на стан-
цию и обратно. Когда водители оставались 
в части, убирали вручную зараженную зем-
лю. Спецтехника срезала верхний пласт 
почвы, а где не могла достать, солдаты 
убирали лопатами. Землю загружали в 
машины, а потом увозили в могильники.

Из средств защиты – ничего. К тому же 
и страха не было: радиацию не увидишь 
и не пощупаешь. Только спустя время она 
громко заявляет о себе. Так стало с одним 
из сослуживцев Владимира Алексеевича. 
Этот водитель где-то подобрал парашют (с 

них скидывали оборудование на станцию). 
По-видимому, хозяйская жилка взяла верх 
над разумом: решил прибрать, чтобы по-
сле послать домой. Не смог. Через неделю 
остался без поясницы, комиссовали.

«Мы с Урала приехали, яблок отродясь 
таких больших да красных не видели, как 
в Брагине, – продолжает свой рассказ мой 
собеседник, – конечно, пробовали. Хотя о 
радиации знали. О ней напоминали до-
зиметристы, а еще дожди и роса. Дожди 
пройдут или роса выпадет – желтизна на 
листьях и траве. А брошенные деревни… 
Словно время в них остановилось, а ведь 
когда-то кипела жизнь».

В беседе мы затронули и недавние со-
бытия в Японии. Владимиру Алексеевичу 
есть с чем сравнить. Он уверен, аварии 
в Чернобыле и в Японии – абсолютно 
разные. У японцев это случилось из-за 
природных катаклизмов, у нас – по причине 
людской халатности. У них при ликвидации 
применяются новейшие технологии, у нас 
повсюду было нарушение техники безопас-
ности, отсюда и людские потери.

После года службы на ЧАЭС второй 
год срочника прошел близ Минска. В 1988 
году Владимир вернулся домой. И с этого 
же года начались проблемы со здоровьем: 
Чернобыль давал о себе знать. Стали 
болеть ноги, голова. Пошел по врачам. В 
итоге через 10 лет вывели на третью группу 
инвалидности по заболеванию, связанному 
с работой на ЧАЭС. «Долго не хотел, чтобы 
меня признали инвалидом, – поясняет мой 
собеседник, – молодой был, горячий».

Через десять лет группу сняли, хотя са-
мочувствие чернобыльца не улучшилось. 
Однако, как заверил председатель местной 
организации «Чернобыль» Н.П. Фоминых, 
организация постарается помочь своему 
товарищу в решении этой проблемы.

Сегодня Владимир Алексеевич работа-
ет водителем в ОАО «Транспорт». 
Грустно шутит, что за год работы 
большую часть времени просидел 
на больничном, мол, такого работ-
ника скоро выгонят.

А о событиях 25-летней дав-
ности вспоминает нечасто. Но 
орден Мужества, знак участника 
ликвидации последствий аварии 
на ЧАЭС и многочисленные гра-
моты и благодарности – словно 
немые свидетели напоминают о 
его былой ратной службе.

с. ФедосеевА.
Фото автора.

На нем присутствовали гости – предста-
вители местной организации «Чернобыль»: 
Н.П. Фоминых (председатель), Л.М. Клочихина 
(и.о. заместителя) и С.И. Сушинских. Встреча 
посвящалась приближающейся трагической 
дате – 25-летию со дня аварии на Черно-
быльской АЭС.

Сергей Иванович Сушинских за работу на 
станции награжден медалью «За трудовую 
доблесть», ему было что рассказать юношам 
и девушкам.

В 30-километровой зоне Чернобыля он 
пробыл с мая по июль 1987 года, работал хи-
миком-дегозатором. Рассказывает, как в один 
из дней их бригада занималась дезактивацией 
стены между четвертым (в котором произошел 
взрыв) и третьим блоками станции. Уровень 
радиации здесь превышал допустимую норму 
в два раза. Но об этом ликвидаторы узнали 
лишь по окончании работы.

Перед собравшимися также выступили Ни-
колай Павлович и Людмила Михайловна. Они 
рассказали о своей организации, представили 
альбом о ликвидаторах аварии, направленных в 
Чернобыль с нашего района. Подчеркнули, что 
союз «Чернобыль» создан для защиты законных 
прав и интересов членов организации. Всего в 
ней состоит порядка 90 человек, в том числе 
участники аварии, вдовы, дети ликвидаторов.

Беседа сопровождалась мультимедийной 
презентацией и показом документального 
фильма о трагедии на Чернобыльской АЭС.

с. соКоловА.
Фото автора.

Национальный календарь иммунопро-
филактики, принятый в России в 2002 году, 
обеспечивал защиту от девяти управляемых 
инфекций, в последующие годы в Региональ-
ный календарь профилактических прививок 
Свердловской области введена вакцинация 
еще против шести инфекций. Большая часть 
закупки вакцин финансируется из бюджетов 
всех уровней, но есть новые вакцины, которые 
не оплачиваются бюджетами. О них должны 
знать родители.

Гемофильная инфекция. Относится к 
группе так называемых условно-патогенных 
бактерий, т.е. этот возбудитель живет рядом 
с человеком и может вызвать заболевание в 
случае ослабления защитных сил организма. 
А так как защитная система ребенка еще не-
достаточно зрелая, то именно дети наиболее 
часто страдают от этой инфекции.

Инфекция передается при разговоре, 
кашле, чихании и через игрушки, предметы 
ухода. Наиболее часто у детей протекает 
в виде обычного ОРЗ, отита, бронхита, 
пневмонии. В случае, если эти заболевания 
вызваны гемофильной палочкой, течение 

обычно затяжное, трудно поддающееся 
лечению. Кроме того, возможно развитие 
таких серьезных заболеваний, как менингит 
(воспаление мозговых оболочек) и сепсис 
(заражение крови). Гемофильная палочка 
чрезвычайно устойчива к антибиотикам, 
включая современные лекарства последних 
поколений. Именно этот факт заставляет 
врачей настороженно относиться к этой 
инфекции.

Итак, существует две основные причины 
привить ребенка от гемофильной палочки.
Первая – практически свести к нулю вероят-
ность заболевания менингитом и пневмонией 
гемофильной этиологии у детей 6-12 месяцев. 
Вторая – подготовить ребенка к посещению 
детского коллектива, так как вакцинация дает 
снижение частоты ОРЗ и его осложнений.

В России зарегистрированы три ХИБ вак-
цины. Классический курс прививок состоит из 
четырех введений вакцины, начиная с трех-
месячного возраста, когда можно пользоваться 
вакциной «Пентаксим», которая дает защиту 
малышам сразу от пяти инфекций, в том числе 
и от гемофильной.

Пневмококковая инфекция. В нашем ГО 
в последнее время регистрируется большое 
количество пневмоний у детей и взрослых.

Пневмококк вызывает острый средний 
отит, менингит, сепсис. Риск развития этих за-
болеваний повышен у детей младше двух лет; 
недоношенных; находящихся на искусственном 
вскармливании; детей с хроническими заболе-
ваниями; с нарушенной функцией иммунной 

системы. Обычно пневмококковая инфекция 
поддается лечению антибиотиками. К сожале-
нию, устойчивость пневмококков к антибио-
тикам с каждым годом растет. В связи с этим 
профилактика при помощи заблаговременной 
вакцинации играет все большую роль.

клещевой энцефалит по-прежнему оста-
ется актуальной темой. В этом году первые 
трое пострадавших от клещей были зареги-
стрированы 18 апреля, клещи их покусали 
еще в выходные дни. К концу прошлой недели 
покусанных богдановичцев было уже пятеро. 
В 2010 году покусанных было 32639 человек, 
из них 16,8 % составляли дети до 14 лет. Им-
муноглобулин получили 86 %. Введение им-
муноглобулина, увы, не панацея. Вводить его 
надо как можно раньше после укуса, а так как 
клещ присасывается безболезненно, то можно 
проходить с ним на теле и сутки, и двое… Так 
зачем играть в рулетку и надеяться, что вы 
или ваш ребенок не станете беспомощными 
инвалидами?

единственным эффективным сред-
ством борьбы с клещевым энцефалитом 
является своевременная вакцинация. В 
настоящее время в школах и детских садах 
имеется вакцина, закупленная за счет местного 
бюджета. Особо хочется обратиться к родите-
лям детей до трех лет, которые подвергаются 
такой же опасности, как и все. В аптеках име-
ются импортные вакцины, которыми можно 
прививать детей с шести месяцев.

М. ЧереПАновА, 
зав. детской поликлиникой. 

...к открытию 
смены

даты

водитель зоны отчуждения

25 лет уже прошло с аварии на 
Чернобыльской атомной электро-
станции (ЧАЭс). время неумолимо. 
Однако воспоминания очевидцев 
тех событий лишь с новой силой 
разгораются накануне очередной 
памятной даты – слишком много 
пережито, да и болезни (наследие 
Чернобыля) ежедневно дают о 
себе знать.

на уроке 
говорили  

о чернобыле
19 апреля в вечерней школе состоялся 

необычный урок. 

окончание. нач. на 1-й стр. здравоохранение

вакцинация предотвращает болезни

в России с 25 по 30 апреля 
проходит европейская Неделя 
иммунизации.

в.А. бурухин.

Ученики вечерней школы внимательно слушали гостей.
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Ведущая  
Выпуска  

с. МахнеВа

– леонид николаевич, каких успехов 
удалось добиться в нынешнем сезоне?

– Команды детской спортивной школы 
выступали в этом году только на первенстве 
Свердловской области по хоккею с мячом. 
Среди мальчиков 1995 года рождения наша 
команда (тренер – Андрей Викторович Зели-
ченко) привезла домой из Среднеуральска 
медали и кубок за второе место. Таких же 
успехов добилась команда мальчиков 1998-
1999 годов рождения (тренер – Олег Петро-
вич Пешехонов), которые играли «дома», на 
богдановичском льду. А вот команда хокке-
истов 1996 года рождения (тренер – Влади-
мир Гоголевич Безбородов) с соревнования, 
проходившего в Верхнем Уфалее, привезли 
«золото», став чемпионами УрФО.

Команда мастеров принимала участие 
в первенстве России по хоккею с мячом 
первой лиги. Пятый год подряд «Факел» 
занимает первые места, и нынешний год не 
стал исключением. За два тура наши спор-
тсмены стали первыми и в итоге обошли ко-

манды: «Строитель» из Сыктывкара, «СКА-
Свердловск» из Екатеринбурга и «Маяк» из 
Краснотурьинска. Все они бывшие команды 
высшей лиги, однако в нынешнем сезоне 
они уступили нашим игрокам в мастерстве. 
«Факел» вышел в финал (возможность по-
пасть в высшую лигу), который проходил в 
Мурманске. Но туда команда мастеров не 
поехала из-за больших затрат, тем более 
выйти в высшую лигу среди поставленных 
задач на нынешний сезон не было.

– вспомните игру «Факела». всегда 
ли команда играла слаженно?

– Бывало, конечно, что одни матчи по-

лучались, другие – нет. Но ни в одном из 
них «Факел» не дрогнул. Все матчи наши 
хоккеисты отыграли отлично, пусть и не все 
выиграли. И даже в проигранных встречах 
«Факел» оказал достойное сопротивление. 
Команда играет слаженно, так как не один 
год выступает в таком составе.

В нынешнем сезоне «Факел» пополнился 
тремя новыми игроками из ДЮСШ. Молодые 
ребята, конечно, уступают по мастерству 
основному составу, но, я думаю, если они 
будут заниматься с таким же желанием, как 
сейчас, то через год-два кого-то из команды 
можно будет отправить на пенсию. Одни ухо-

дят, другие приходят… Так и должно быть.
– Кто из игроков показал лучшие 

результаты?
– У каждого члена команды игра стабиль-

ная, ровная. Победа в первенстве России 
– заслуга всего коллектива. По итогам всех 
матчей Олег Кулаев стал лучшим бомбар-
диром среди команд первой лиги, а Андрей 
Смирнов – четвертым.

 Вообще по мировому рейтингу команд по 
хоккею с мячом «Факел» долгое время зани-
мал 34 место, опережая Норвегию, Швецию 
и Финляндию. Правда, пропустив финал в 
Мурманске, наша команда спустилась на 
несколько строчек вниз. Но даже это место 
– результат, который надо заслужить.

– Зимний спортивный сезон завер-
шился. Чем хоккеисты будут занимать-
ся дальше?

– Сейчас у спортсменов снижена нагруз-
ка, они собираются и играют в разные игры: 
футбол, баскетбол… Кроме того, сегодня 
надо залечить все полученные травмы и 
пройти медосмотр. В июне команда уходит 
в отпуск, а с 1 июля начинает снова трени-
роваться, причем с нарастающей нагрузкой. 
Ведь для того, чтобы хорошо играть зимой, 
надо усиленно тренироваться летом (бегать 
кроссы, кататься на роликовых коньках…).

Конечно, хотелось бы иметь свой искус-
ственный лед. В качестве примера возьмем 
детские хоккейные команды Краснотурьин-
ска и Первоуральска. Они начинают кататься 
на льду с августа и заканчивают в апреле. 
То есть проводят на коньках по восемь ме-
сяцев, в то время как наши дети в лучшем 
случае – 4-5 месяцев. Несмотря на это, по-
беды у нас есть, но даются они нелегко.

За 2010-2011 учебный год учащиеся ДЮСШ 
приняли участие в 29 соревнованиях по лыж-
ным гонкам. 32 раза за сезон юные спортсмены 
становились безоговорочными победителями, 
29 – серебряными призерами и 43 – бронзовы-
ми. И это если не считать тех соревнований, в 
которых участвовали только богдановичские 
лыжники. 

К школам, уже давно занимающимся 
лыжными гонками (Полдневской, Коменской, 
Байновской и всем городским), в этом году при-
соединилась и Троицкая. Это положительная 
тенденция, если учесть, что не во всех школах 
ведутся уроки по лыжной подготовке из-за от-
сутствия инвентаря.

Подготовку к нынешнему спортивному 
сезону лыжники начали еще в июне прошлого 
года с учебно-тренировочного сбора на лыжной 
базе «Березка». Подготовка велась серьезная, 
и к зиме учащиеся были в хорошей физической 
форме. Есть, конечно, и проблемы: недоста-
точное количество лыжного инвентаря, в том 
числе лыжероллеров, их всего восемь пар на 
все отделение, а также малый объем времени, 
которое ученики проводят на лыжах. Все это не 
позволяет нашим спортсменам составлять кон-
куренцию сильнейшим лыжникам области. 

Что касается триатлона, то это индивиду-
альный марафонский вид спорта. Он имеет 

две разновидности – летний (плавание, 
велогонка, бег) и зимний (бег, велогонка, 
лыжная гонка). Кроме того, в межсезонье, 
когда температура воды еще слишком 
низкая, триатлон заменяется дуатлоном 
(бег-велогонка-бег). Именно он стал первым 
стартом наших спортсменов в мае прошлого 
года в Сысерти, где ребята знакомились 
с новым для себя видом спорта. Первый 
блин не оказался комом – наши ученики за-
няли шесть призовых мест. Следующие два 
этапа дуатлона для них оказались не менее 
удачными: в богдановиче наши спортсмены 
завоевали семь призовых мест, в Березов-
ском – снова шесть.

Также воспитанники ДЮСШ приняли уча-
стие в экспериментальном виде триатлона, 
состоящем из бега, велогонки и лыжероллер-
ной гонки. Можно назвать эти соревнования 
репетицией перед зимним триатлоном. Наши 
ребята показали достойный результат, одержав 
четыре победы и заняв пять призовых мест.

Выступление богдановичских спортсме-
нов в Кубке Федерации триатлона России, 
который впервые проходил на нашей терри-
тории, можно назвать более чем успешным 
для дебюта и в условиях сильнейшей кон-
куренции. Восемь спортсменов становились 
победителями и призерами этапов и финала 
Кубка. По трем лучшим результатам вы-
ступления на этапах Ольга Иванова заняла 
второе место в Кубке, а Кристина Рявкина 
– третье (каждая в своей возрастной груп-
пе). Алена Григорьева стала серебряным 
призером второго этапа Кубка России по 
зимнему триатлону.

Одним словом, нашими спортсменами мы 
гордимся!

И. сеМеновА, старший тренер 
отделения лыжных гонок дЮсШ. 

В соревнованиях приняли участие 
более 300 спортсменов, в том числе и 
учащиеся отделения борьбы ДЮСШ ГО 
Богданович. Лучший результат в весовой 

категории 38 кг показала А. Селюгина. 
Второе место заняла И. Коротких в ве-
совой категории 31 кг. На третьем месте 
оказались Ю. Алимпиева (в в/к 59 кг) и И. 
Бутакова (в в/к 55 кг). Девушки выступали 
отлично.

С 15 по 17 апреля в Миассе Челябинской 
области прошёл XV Всероссийский турнир 
по борьбе самбо среди юношей 1994-1995 
г.р. и 1996-1997 г.р. на призы Федерации  
г. Миасса. Наши спортсмены заняли при-
зовые места: вторым стал Е. Новоселов 
в весовой категории 45 кг, а третьим - А. 
Качусов (в в/к 35 кг).

Как и предполагалось, в турнире у 
девушек победу одержала школа № 3. 
Эти спортсменки уже давно занимаются 
волейболом в ДЮСШ у тренеров В.А. 
Анкудинова и В.Г. Чемодакова. На турнире 
они показали высокую техническую, такти-
ческую и физическую подготовленность. 
Приятно, что для награждения команды 
нашлись спонсоры – выпускники школы  
№ 3 Николай Ставских и Александр Грылёв, 
которые вручили победителям медали.

 Второй в соревнованиях стала команда 
школы № 5, которая тоже показала непло-
хой волейбол, хотя девушки в основном 

являются воспитанницами отделения 
лёгкой атлетики ДЮСШ.

Третью строчку пьедестала заняла 
команда школы № 1. Эти девушки занима-
ются волейболом в ДЮСШ у тренеров А.А. 
Назаровой и А.И. Сухоплюева. У команды 
есть потенциал, но с ними надо усиленно 
заниматься.

В соревнованиях юношей победителем 
стала команда БПТ. Конечно, эти ребята 
не волейболисты, но это не помешало им 
обыграть все команды, даже те, где играли 
воспитанники детской спортивной школы 
отделения волейбола.

 Второе место заняла школа № 3. В 
этой команде играли ребята, занимающи-
еся волейболом в ДЮСШ у тренеров А.И. 
Сухоплюева и П.В. Белоглазова. Команда 
сыграла удовлетворительно.

Остальные команды, в том числе школа 
№ 2, занявшая третье место, показали сла-
бую подготовленность. Очень хочется, что-
бы и мужской волейбол был на высоте.

в. АнКудИнов,  
главный судья соревнований.

чемПионы

ни в одном матче «Факел» не дрогнул

закончился зимний спортивный 
сезон 2010-2011 гг. Как для юных 
хоккеистов детской спортивной 
школы, так и для взрослых – ко-
манды мастеров МУ ХК «Факел» 
он прошел удачно. О достижениях 
команд и о многом другом мы по-
беседовали с директором хоккей-
ного клуба Л.Н. Нохриным.

итоги

у лыжников отличные 
результаты

с тех пор, как сошел снег, у 
спортсменов нашего города, зани-
мающихся лыжными видами спор-
та, закончился сезон соревнований, 
и настало время подвести итоги.

знай наших

самбисты радуют победами

16 апреля в поселке балтым 
верхней Пышмы прошёл II этап 
пятой спартакиады учащихся Рос-
сии 2011 года по борьбе самбо.

сПортПлощадка

ученицы школы N 3 – лучшие

в апреле в спортивных залах 
второй и четвертой школ прошло 
первенство ГО богданович по во-
лейболу среди учащихся 9-11 клас-
сов и учащихся бПт 1-2 курсов, в 
зачёт спартакиады 2010/2011 гг. 

Фрагмент одного из матчей «Факела» в нынешнем сезоне. соперники - команда «стро-
итель» из сыктывкара.

Фото е. ПАсЮКовой.
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Реклама

В соответствии с постановлениями правительства 
Свердловской области от 25.01.2011 г. N 30-ПП «Об 
утверждении порядка предоставления из областного 
бюджета субсидий сельскохозяйственным товаро-
производителям на производство животноводческой 
и рыбной продукции в 2011 году» и от 08.02.2011 г.  
N 83-ПП «Об утверждении порядков предоставления из 
областного бюджета субсидий на поддержку отдельных 
направлений сельскохозяйственного производства, в 
том числе на условиях софинансирования расходов, 
по которым предусмотрены средства из федерального 
бюджета в 2011 году» установлены меры государ-
ственной поддержки, которые могут предоставляться 
физическим лицам, осуществляющим производство 
сельскохозяйственной продукции и (или) закупку 
сельскохозяйственной продукции, пищевых лесных 
ресурсов, в Свердловской области при соблюдении 
ими установленных этими нормативными правовыми 
актами условий предоставления таких мер.

Субсидии направляются на возмещение части 
затрат на уплату процентов по кредитам, полученным 
в российских кредитных организациях, и займам, 
полученным в сельскохозяйственных кредитных 
потребительских кооперативах гражданами, веду-
щими личное подсобное хозяйство, в соответствии с 
Федеральным законом от 7 июля 2003 года N 112-ФЗ 
«О личном подсобном хозяйстве» по кредитным до-
говорам (договорам займа), заключенным:

после 1 января 2005 года на срок до пяти лет 
– на приобретение сельскохозяйственных животных, 
сельскохозяйственной малогабаритной техники, 
тракторов мощностью до 100 лошадиных сил и агре-
гатируемых с ними сельскохозяйственных машин, 
грузоперевозящих автомобилей полной массой не 
более 3,5 тонны, оборудования для животноводства 
и переработки сельскохозяйственной продукции, а 
также на ремонт, реконструкцию и строительство 
животноводческих помещений, приобретение газового 
оборудования и подключение к газовым сетям в соот-
ветствии с перечнем, утверждаемым Министерством 
сельского хозяйства Российской Федерации, при усло-
вии, что общая сумма кредита (займа), полученного 

гражданином, ведущим личное подсобное хозяйство, в 
текущем году не превышает 700 тысяч рублей;

после 1 января 2007 года на срок до двух лет 
– на приобретение горюче-смазочных материалов, за-
пасных частей и материалов для ремонта сельскохо-
зяйственной техники и животноводческих помещений, 
минеральных удобрений, средств защиты растений, 
кормов, ветеринарных препаратов и других матери-
альных ресурсов для проведения сезонных работ, в 
том числе материалов для теплиц, в соответствии с 
перечнем, утверждаемым Министерством сельского 
хозяйства Российской Федерации, а также на приоб-
ретение молодняка сельскохозяйственных животных 
и уплату страховых взносов при страховании сель-
скохозяйственной продукции, при условии, что общая 
сумма кредита (займа), полученного гражданином, 
ведущим личное подсобное хозяйство, в текущем 
году не превышает 300 тысяч рублей;

после 1 января 2008 года на срок до пяти лет 
– на развитие направлений, связанных с развитием 
туризма в сельской местности (сельский туризм), 
включая развитие народных промыслов, торговли в 
сельской местности, а также с бытовым и социально-
культурным обслуживанием сельского населения, 
заготовкой и переработкой дикорастущих плодов, 
ягод, лекарственных растений и других пищевых 
и недревесных лесных ресурсов, в соответствии с 
перечнем, утверждаемым Министерством сельского 
хозяйства Российской Федерации;

после 1 января 2010 года на срок до пяти лет 
– на приобретение машин, установок и аппаратов 
дождевальных и поливных, насосных станций в соот-
ветствии с перечнем, утверждаемым Министерством 
сельского хозяйства Российской Федерации.

Расчет размера субсидий осуществляется по став-
ке рефинансирования (учетной ставке) Центрального 
банка Российской Федерации, действующей на дату 
заключения кредитного договора (договора займа), 
а в случае заключения дополнительного соглашения 
к кредитному договору (договору займа), связанного 
с увеличением платы за пользование кредитом 
(займом), – на дату заключения дополнительного 

соглашения к кредитному договору (договору за-
йма). Субсидии предоставляются: из областного 
бюджета в размере пяти процентов, из федерального 
бюджета – 95 процентов ставки рефинансирования 
(учетной ставки) Центрального банка Российской 
Федерации.

Постановлением правительства Свердловской 
области от 27 декабря 2010 года N 1896-ПП утверж-
дена Программа поддержки занятости населения 
Свердловской области в 2011 году. На оказание 
финансовой поддержки безработным гражданам, 
открывшим собственное дело и создавшим допол-
нительные рабочие места для трудоустройства без-
работных граждан предусмотрены средства в виде 
социальной выплаты на организацию собственного 
дела. Субсидии в размере 58 тысяч 800 рублей на 
открытие своего дела и такая же сумма на каждого 
трудоустроенного безработного гражданина предо-
ставляется гражданам, достигшим 18-летнего воз-
раста при условии если:

– ранее не получал финансовую поддержку на 
открытие собственного дела;

– официально зарегистрирован в центре занято-
сти населения (ЦЗН) по месту жительства в качестве 
безработного;

– заполнил в ЦЗН анкету;
– прошел собеседование;
– предоставил бизнес-план.
При положительном решении межведомственной 

комиссии претендент должен заключить договор с 
ЦЗН на предоставление субсидии, зарегистрировать 
в налоговой инспекции предпринимательскую дея-
тельность и предоставить об этом документы в ЦЗН. 
После этого субсидия будет перечислена на счет по-
лучателя. В подтверждение целевого использования 
финансовых средств необходимо в течение года 
заниматься предпринимательской деятельностью, о 
чем по истечении года представить в ЦЗН отчет.

Консультации по телефону – (34376) 2-11-76.
е. ГАПон,

главный специалист ТоИоГв со –  
Богдановичского усХиП МсХиП со. 

Предприятия Территория города (улица)

Южная часть г. Богданович
ОАО «Огнеупоры» ул. Гагарина (от ул. Мира до ул. Ленина)

Ст.Богданович ул. Первомайская (северная) от переезда до дома № 30 по ул. Первомайской

ОАО «МРСК Урала» филиал «Свердловэнерго» ПО ВЭС ул. Ленина от ж/д ветки горного управления до перекрестка с ул. Советской

 МУП «Богдановичские тепловые сети» ул. Ленина от перекрестка с ул. Мира до пересечения с ул. Советской

ООО «ТЭК» ул. Ленина от перекрестка с ул. Советской до пересечения с ул. Первомайской

ОАО «Транспорт» Проезд от переезда по ул. Первомайской до ул. Гагарина

ОАО «Богдановичский хлебокомбинат» ул. Рокицанская от пересечения с ул. Кунавина до южной границы территории

ООО УК «Богдановичская» ул. Партизанская от ул. Кунавина до ул. Гагарина

ООО УК «УМЗ» ул. Партизанская от ул. Гагарина до ул. Первомайской

МУ «УМЗ» сквер ул. Партизанская, 20

МУП «Благоустройство» ул. Гагарина от ул. Ленина до ул. Октябрьской

Северная часть г. Богданович

ОАО «Богдановичский комбикормовый завод» от примыкания ул. Ст. Разина к а/дороге Екатеринбург-Сухой Лог до ООО «Запад-восток»  
ул. Ст. Разина, 62

ООО «Запад-восток» от границ комбикормового завода до ПС «Фарфоровая»

ГОУ СПО СО «Богдановичский политехникум» уборка территории: восточная сторона от ул. Ст. Разина, 56, до моста ч/з р.Кунара

ООО «Сети ТВСК» и ООО «Горводоканал» ул. Ст. Разина от моста через р. Кунара до перекрестка с ул. Пищевиков

ЗАО «Комбинат строительных материалов» ул. Пролетарская, ул Береговая, ул. Энгельса

ОАО «Свердловскнефтепродукт» филиал  
Камышловской нефтебазы

ул. Кооперативная от примыкания к а/дороге Екатеринбург - Сухой Лог  
до территории нефтебазы

МУП «Богдановичский городской молочный завод» ул. Чапаева от ул. Кооперативной до моста ул. Пищевиков до ж/д переезда

ООО «Богдановичский мясокомбинат» ул. Пищевиков от ж/д переезда до восточной границы промтерритории

ООО «Смена», ЗАО «ПМК-2» проезд от примыкания к ул. Пищевиков до внутриквартального проезда у дома № 18  
в 1 квартале, далее вдоль дома № 23 по ул. 9-е января до строения церкви

Филиал № 6 ОАО «Трансэлектромонтаж» ул. Пищевиков от границы территории мясокомбината до пересечения с ул. Гастелло  
далее до пешеходного моста через железную дорогу

Богдановичский шпалопропиточный завод промдорога у территории завода до пересечения с ул. Строителей,  
ул. Строителей до пересечения с ул. Пищевиков, ул. 8-е марта

ОАО «Богдановичагрохимсервис» ул. Гастелло, ул. Токарей, ул. Пушкина

ООО «Богдановичский керамзит» промдорога от ул. Ст. Разина до территории предприятия

Клуб «Юниор ЖКХ» прилегающая территория СК «Колорит» до улиц Ст. Разина и Школьной

Приложение к постановлению Главы городского округа Богданович  
от 14.04.2011 г. № 495

Перечень закрепленных участков

окончание. нач. на 1-й стр.

виды государственной поддержки  
личных подсобных хозяйств

ооо «водоканал» 
требуются на работу: 
электромонтер, требование: знание 
КИПиА; 
инженер пто, требования: работа в 
программе «Гранд-Смета», образование: 
строительное, техническое;
инженер по обслуживанию инфор-
мационных систем и систем учета, 
требование: уверенный пользователь ПК, 
образование: техническое. 

Обращаться: г. Богданович,  
ул. Гагарина, 26-а, отдел кадров. 

Тел. – (34376)2-49-29.







Реклама

Только один день
28 апреля, с 9 до 17 часов, в дикЦ

сосТоиТся распродажа
тюль, вуаль, органза

все по 80 рублей.
а также готовые шторы, покрывала, 

комплекты постельного белья

Реклама

28 апреля созывается дума городского 
округа Богданович для проведения 

очередного сорок второго заседания
иЗВеЩение

Начало работы – 28 марта, в 10:00 ча-
сов, в зале заседаний на 3 этаже здания 
администрации по адресу: г. Богданович, 
ул. Советская, 3.

На заседании Думы городского округа 
Богданович предполагается рассмотреть 
следующие вопросы:

1. О внесении изменений и дополнений 
в решение Думы городского округа Богдано-
вич от 31 января 2011 г. № 1 «О признании 
кредиторской задолженности, учтенной в 
бюджете городского округа Богданович на 
2011 год».

2. О внесении изменений и дополнений в 
решение Думы ГО Богданович от 28.12.2010 
года № 96 «О бюджете городского округа 
Богданович на 2011 год».

3. О внесении изменений в Устав город-
ского округа Богданович.

4. О внесении изменения в решение 
Думы от 27.04.2006 г. № 37 «Об утверждении 
Положения «О видах поощрений муници-
пального служащего муниципальной службы 
городского округа Богданович и порядке их 
применения».

5. О внесении изменений в решение 
Думы от 22.07.2010 г. № 49 «Об утверждении 
Правил создания, содержания и охраны зе-
леных насаждений на территории городского 
округа Богданович».

6. О даче согласия на утверждение 
Устава МУ «Редакция газеты «Народное 
слово».

7. О предоставлении муниципального 
имущества в безвозмездное пользование.

8. Об утверждении инвестиционной 
программы «Развитие систем комму-
нальной инфраструктуры общества с 
ограниченной ответственностью «Водо-
канал» городского округа Богданович на 
2012-2020 годы».

9. Об утверждении инвестиционной про-
граммы «Развитие систем коммунальной 
инфраструктуры общества с ограниченной 
ответственностью «Городские очистные со-
оружения» городского округа Богданович на 
2012-2020 годы».

10. Разное. 


